
Ata nº 47/2021
Aos vinte e três dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às 9h, reuniram-se por

meio  de  videoconferência  pelo  aplicativo  Skype,  os  integrantes  do  Fórum  dos

Conselhos para plenária ordinária, sendo: Neli Santos da Silveira (COMSEA); Rafael

Lopes (CMDCA);  Eduarda Milena da Silva e Margarida Blume Gribler (COMDIM);

Elivelson Rodrigo  Colissi,  Sandra  de Oliveira  da  Rosa e  Josias  Faria  da  Cunha

(CMPCD); Telmo José Silva e Leny Camargo Fish (CMDCI) e Marco Antônio Bender

(COMJUVE). Além dos conselheiros, participaram: Lucimara Azambuja e Gabriela

Pruch (Casa dos Conselhos).  O coordenador inicia a reunião dando boas vindas a

todas e todos e imediatamente segue para as deliberações dos assuntos. Pauta: 1.

Votação da ata 46/2021: A ata foi aprovada por unanimidade. Pauta 2. Alteração de

representantes (CMPCD, COMJUVE, COMDIM, COMSEA e CMDCI):  Diante das

eleições  realizadas  pelos  Conselhos  e  da  falta  de  funcionários  na  Casa  dos

Conselhos neste  período,  algumas indicações dos representantes  ao Fórum dos

Conselhos  foi  realizada  por  e-mail.  Sendo  que  os  ofícios  serão  encaminhados

posteriormente. No momento foram indicados: a)  COMSEA: Titular: Neli Santos da

Silveira, 1º Suplente: Mabilda M. Damazo Dotto, 2ª Suplente: Jéssica Mazzilli dos

reis;  b)  COMDIM:  Titular: Eduarda Milena da Silva. 1ª Suplente: Paula Michele da

Silva, 2ª Suplente: Margarida Blume Gribler;  c)  CMPCD:  Titular: Elivelson Rodrigo

Colissi;  1º  Suplente:  Sandra  de  Oliveira  da  Rosa,  2ª  Suplente:  Josias  Faria  da

Cunha; d) CMDCI por meio do ofício nº 015/2021 indica:Titular: Telmo José Silva, 1º

Suplente:  Loreni  Maria  Rosa  Pereira,  2ª  Suplente:  Leny  Camargo  Fish;  e)

COMJUVE: Titular: Marco Antônio Bender, 1º Suplente: João Alexandre da Cruz da

Rosa,  2ª  Suplente:  Júlia  Schuh.  Pauta  3. Alteração de  previsão orçamentária

2021 da Casa dos Conselhos: Gabriela explica que a Casa dos Conselhos possui

45  cadeiras  para  conserto  (troca  de  revestimento)  e  que  em 2020  foi  realizado

orçamentos  e  os  encaminhamentos  necessários  para  realização  do  serviço.  No

entanto, a empresa que faria o serviço não emite nota de serviço, ocasionando o

cancelamento do empenho emitido. Diante disso, não houve tempo hábil para prever

o conserto no orçamento de 2021. Gabriela explica que há previsão orçamentária

para capacitação de servidores em 2021, mas que em reunião de equipe, optou-se

por abrir mão desta previsão e utilizar para realizar o conserto das cadeiras uma vez

que estamos tendo oportunidades de participação em eventos onlines gratuitos. É
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compartilhado  uma  foto  das  cadeiras  mostrando  os  revestimentos  de  tecidos

rasgados e ressecados. Após debates o Fórum dos Conselhos aprovou a alteração

de subelemento retirando R$ 4.000,00 (quatro mil reais) da previsão de capacitação

para servidores e destinando para a criação do subelemento que visa o conserto do

revestimento  das  45  cadeiras. Pauta  4.  Recomposição  da  Coordenação  do

Fórum dos Conselhos: Gabriela informa que o Colegiado Dirigente é composto por

coordenador titular,  coordenador suplente,  secretário  titular  e  secretário  suplente.

Complementa ainda a atual coordenação, eleita em maio de 2019, está com dois

cargos em vacância em função da exoneração de Raul Becker (representante do

CMPCD)  e  do  falecimento  de  Glacira  Eli  santos  da  Silva  (representante  do

COMDIM). Diante disso, na próxima plenária deverá ser eleito o novo Colegiado

Dirigente e os interessados, titulares ou suplentes, devem se candidatar até o início

da plenária. Pauta 5. Assuntos Gerais: Gabriela informa que a equipe da Casa dos

Conselhos está testando a plataforma Teams, da Microsoft, pensando em substituir a

plataforma  Skype  utilizada  hoje  para  as  reuniões  plenárias,  de  comissões  e

diretorias. Ressalta que o aplicativo é gratuito e possui as ferramentas necessárias

em sua versão gratuita, tais como gravação, número adequado de participantes e

tempo ilimitado de reunião. Além disso, a servidora Lucimara estará nos próximos

dias testando a acessibilidade e os atalhos da plataforma. Rafael questiona se um

dos presentes participou da Audiência Pública sobre o Transporte Público Coletivo

que  aconteceu  no  dia  22/04/2021.  Não  havendo  manifestação,  o  assunto  será

pautado  na  próxima  plenária.  Neli  coloca  que  o  município  está  realizando

campanhas  de  arrecadação  de  alimentos,  sendo  uma  delas  no  drive  thru  de

vacinação.  Os alimentos arrecadados serão distribuídos às  famílias por  meio  do

Banco de Alimentos através de uma parceira com termo de colaboração entre a

OSC  e  a  Prefeitura  Municipal  de  Novo  Hamburgo.  Outra  forma  de  auxiliar  na

alimentação é utilizando uma verba da Câmara de Vereadores para aquisição de

cestas  básicas.  Nada  mais  havendo  a  tratar,  encerro  a  presente  ata  que  será

assinada  por  mim,  Gabriela  Pruch,  pelo  secretário  Telmo  José  Silva  e  pelo

Coordenador, Neli Santos da Silveira, após aprovação na próxima plenária. 
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